

Sa voix touchait les cœurs

Inés Dorronsoro, médecin,
Pamplune, Espagne

06/04/2009

C'est en 1960 que j'ai rencontré pour la première fois le fondateur de l'Opus Dei. J'étais en deuxième année de médecine. Plus que de sa personne, j'ai le souvenir de sa voix, chaude et vigoureuse lors d'une homélie à la cathédrale de Pamplune. Elle vous transperçait l'âme et vous portait à vous engager dans la vie chrétienne.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-fr/article/sa-voix-
touchait-les-coeurs/](https://opusdei.org/fr-fr/article/sa-voix-touchait-les-coeurs/) (23/01/2026)